



“Gutierritos”, de candidato a mequetrefe

Sergio Gutiérrez Luna, tras la balconeada presidencial y el fuego graneado de Cuitláhuac García, da tumbos. Dejaron de funcionar sus payasadas. La bolsa de cien millones mensuales que dispone desde octubre pasado, sus asesores de cien mil pesos, los banquetes gratis a simpatizantes de temporal y ese discurso viejo lleno de promesas y más promesas, dejaron de funcionar.

A 20 meses del inicio del llamado “Año Electoral” rumbo a la sucesión presidencial y la renovación de la gubernatura en Veracruz, el diputado federal, quien por cierto deja la Presidencia del Congreso el próximo septiembre y con él las candilejas, pasará a formar parte de la anécdota, de las ocurrencias de la política.

<http://www.proyectospoliticos.com.mx/colum/gutierritos-de-candidato-a-mequetrefe/>